

Bajo la gestión de la nueva fundación de la entidad

CChC presenta programas sociales para trabajadores

● El objetivo de la implementación de la nueva fundación es potenciar un solo modelo de gestión que aporte a la eficiencia en la ejecución de las iniciativas.

Fernando Cumare

periodistas@elpinguino.com

En una reunión con los departamentos de recursos humanos y otros miembros de empresas asociadas a la Cámara Chilena de la Construcción en Magallanes, se presentó la nueva estructura de su Área Social, que tiene como pilar la Fundación de la CChC, entidad que abarca toda la oferta de programas sociales para los trabajadores del sector, en las dimensiones de salud, formación y atención social.

El objetivo de la implementación de esta nueva fundación es potenciar un solo modelo de gestión que aporte a la eficiencia en la ejecución de esas iniciativas.



CEDIDA / FUNDACIÓN CChC

Operativos dentales oftalmológicos, y becas educativas, son parte de los programas que coordinará la nueva Fundación de la CChC.

Respecto de la labor que cumplirá en servicio de los trabajadores de la construcción esta nueva fundación, su gerente general, Francisco Novoa, señaló: “Lo que hicimos fue integrar cuatro de las entidades que manejábamos tanto los temas de formación, como capacitación, como atención social”.

Respecto de la gestión de la fundación, Novoa agregó que “esta nueva estructura nos permite generar más impacto, llegar a más trabajadores, llegar a más empresas y tener una sinergia entre todos

los programas que nosotros desplegamos a nivel nacional”.

Por parte de las empresas socias de la Cámara Chilena de la Construcción, Lilian Flores, coordinadora de Calidad de Vida de la constructora EBCO, destacó que “para nosotros ha sido súper importante todo lo que tiene que ver con los programas y todo lo que tiene que ver con el área social, de la cámara para la constructora”.

Adicionalmente Flores destacó algunos de los programas ofrecidos desde el área social de la cámara,

como el programa Prótesis, el programa Construye Tranquilo, el programa Mujer, y vacunas.

Finalmente, durante el lanzamiento de la fundación, destacan los programas sociales disponibles para que las empresas socias puedan ejercer su rol social con sus trabajadores.

Entre las iniciativas destacan los operativos oftalmológicos, la clínica móvil dental que va a las mismas obras, así como becas de estudio para trabajadores y sus hijos en enseñanza básica, media y superior.